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Елена ТумашоВа, с. масали: 
-У каждого человека есть ма-

ма. Мама - это тот единственный 
человек, благодаря которому 
есть возможность жить, творить, 
любить. Несмотря ни на что, 
она будет верить и заботиться, 
надеяться и ждать. Цените и 
почитайте своих мам! Радости, 
счастья и здоровья всем мамам! 
С праздником! 

Егор ТуРНаЕВ, воспитан-
ник Ингалинского детсада: 
- Моя мама добрая. Она устра-

ивает мне праздник на день рож-
дения, сама стряпает и украшает 
торт. Вместе мы  печём булочки 
и блины, летом любим прини-
мать гостей, к нам приезжают 

тётя и дядя, а зимой часто ходим 
гулять.

Егор мИХаЙЛЕНКо, вос-
питанник Бызовского детсада:

– Моя мама нас с сестрёнкой 
Катей очень любит. Она читает 
нам книжки, стряпает пирожки, 
варит мой любимый суп с соси-
сками. У нас много игрушек, их 
тоже покупает мама.

оля мИНГаЛЁВа, семи-
классница упоровской школы:

– Наша мама Алёна очень краси-
вая, добрая, умная, жизнерадост-
ная. Она у нас самая лучшая, самая 
любимая! Для нас мама – друг! С 
ней можно поговорить обо всём. 

Она вкусно готовит, и мы ей 
стараемся помогать на кухне.

Любим вместе проводить вре-
мя, играя в настольные игры, 
бадминтон, катаемся на коньках.

Мама с нами ходит в школь-
ные походы. Вообще, она очень 
активная, участвует в различных 
мероприятиях, соревнованиях. 
А ещё она любит цветы, мы все 
вместе ухаживаем за ними.

Она ответственная, если возь-
мётся за какое-нибудь дело, то 
обязательно доведёт его до конца.

Мы, её дети, очень бы хотели 
быть похожими на нашу мамочку 
и сделаем всё, чтобы она нами 
гордилась.

А ей мы желаем здоровья, 
счастья, успехов в работе и всего 
самого наилучшего. 

Мама Елены.

Мама Оли.

мы будем вечно прославлять 
ту женщину, чьё имя - мать

Послание Владимира Якушева депутатам в  рамках 13-го 
заседания областной Думы 6-го созыва прозвучало при обе-
спеченном кворуме депутатов и в присутствии почётных граж-
дан Тюменской области, представителей федеральных органов 
власти, исполнительной и  законодательной власти региона, 
органов местного самоуправления, науки, культуры, бизнеса 
и общественности. 

Расширенное заседание прошло в одном из самых респектабель-
ных дворцов культуры региона - ДК «Нефтяник»,  что подчёркивало 
торжественность и важность этого события.

Свой доклад «О положении дел в регионе» губернатор начал с тю-
менских достижений, особенно в части промышленного производ-
ства, к которому он отнёс и передовое сельское хозяйство. Отмечены 
трубный завод «Сибгазаппарат», «Мостострой-11», «Бейкер Хьюз», 
завод БКУ и «Тюменьремдормаш», третья очередь Антипинского 
НПЗ, «СКМ-100», «Фармасинтез-Тюмень» и другие. Развивается не-
фтедобыча. Набирают обороты индустриальные парки – и Боровский, 
и Богандинский, и ДСК-500. Запущена вторая очередь тепличного 
комплекса «Тюмень Агро» в Нариманово, закончен первый этап ре-
конструкции и модернизации Пышминской птицефабрики, работает 
комплекс по выращиванию индейки компании «Абсолют Агро» в 
Юргинском, первая очередь молочно-товарного комплекса группы 
компаний «Дамате» в Голышмановском районе. Заканчивается стро-
ительство завода «АминоСиб» в Ишиме. На подходе запуск Ишим-
ского агроиндустриального парка, а свинокомплекс «Сибирской 
аграрной группы» в Нижнетавдинском районе будет обеспечивать 
элитным племенным поголовьем всю страну!

По словам главы региона, несмотря на то, что прошедший год 
принёс немало испытаний, все они были преодолены: «Главный 
результат года в том, что региональная мобилизация, о необходимо-
сти которой я в своё время говорил, к которой призывал и которую 
направлял, стала свершившимся фактом. Тюмень сосредоточилась, 
перегруппировала силы и вышла на новую траекторию устойчивого 
развития». 

Развивается строительная отрасль, есть прорывы и в сфере ЖКХ, 
завершена четырёхлетняя программа газификации, совершенству-
ется медицина, новых высот достигло тюменское образование, 
жители региона неоднократно становились лучшими в конкурсах 
профессионального мастерства. Все эти достижения складывают-
ся в одну большую панораму: «Темпы нашего роста по-прежнему 
превышают среднероссийские. По итогам первого полугодия 2017 
года лишь в восьми регионах Российской Федерации отмечен рост 
сразу во всех пяти основных секторах (строительство, промышлен-
ность, сельское хозяйство, розничная торговля, услуги). Тюмень 
среди них». 

Наш регион выбирает сценарий инновационного, опережающего 
развития. Неустанно наращивая инвестиционную привлекатель-
ность, насыщая область эффективно действующим капиталом, удаёт-
ся достигать и социального эффекта, выраженного в рабочих местах. 

Владимир Якушев назвал и 7 вызовов, которые стоят перед 
жителями региона: 

Первый - это сокращение объёмов софинансирования федераль-
ным центром федеральных  программ до 22 процентов. 

Второй - вопрос эффективности межведомственного взаимодей-
ствия: «Нам не хватает готовности подчинить собственные интересы 
общему делу», это нужно менять. 

Третий - «медленный огонь» в некоторых муниципальных обра-
зованиях. «Безусловно, есть районы как бы пробудившиеся к новой 
жизни, в которых создаются рабочие места, растут собственные до-
ходы, снижается дотационность. А есть районы, где ещё спят». 

Четвёртый - проблема продвижения и сбыта региональной про-
дукции. «Мы многое уже умеем производить, многому учимся – и 
обязательно научимся. Но продаём мы пока гораздо хуже, чем про-
изводим». 

Пятый - логистика, а простыми словами, умение оптимальным 
образом организовать доставку товаров и услуг от производителя к 
потребителю. Это слабое место российского хозяйственного уклада,  
но исторически сложившееся преимущество Тюмени. 

Шестой - экологическая ситуация в области. «Если мы действи-
тельно любим Тюменскую землю, надо привести её в порядок». Это 
вопрос культуры, вопрос воспитания общества, вопрос коллективной 
и личной ответственности».

Седьмой - вопрос о роли общества и общественной инициативы. 
«Истинная гражданственность – в конструктивной критике и в не-
зависимом креативном мышлении, направленном к общему благу». 

В завершение речи глава региона отметил, что процесс развития 
региона не будет простым, ведь мы никогда не шли по пути наимень-
шего сопротивления, «он будет путём раскрытия всего колоссального 
потенциала Тюменской земли и, главное, хозяев этой земли – нас, 
тюменцев». 

Подготовила Вера ЛИПУХИНА.

успех, как и неуспех – всегда 
следствие принятых решений
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Родился Филипп Корнило-
вич в деревне Сивково Упо-
ровского района. Отец Корнил 
Николаевич, когда началась 
война, на фронт ушёл с первых 
дней, был разведчиком. Домой 
так и не вернулся, погиб. Мать, 
Федосья Потаповна, воспиты-
вала двоих детей одна. 

Филиппу в ту пору не было ещё 
и четырнадцати лет, но работать 
пришлось наравне со взрослы-
ми. На конях и быках боронили, 
пахали, возили зерно обозом 
в г. Заводоуковск. В 1943 году 
призвали в армию, отправили в 
Новозаимский район, потом в 
Ялуторовск, где обучали в школе 
сержантов. После определённой 
военной подготовки вместе с 
земляком Нефёдом Ивановичем 
Жеребцовым и другими моло-
дыми парнями юношу отправили 
в г. Омск. Служил не в составе 
действующей армии, а начальни-
ком караула по сопровождению и 
охране вагонов, которые направ-
лялись на фронт. Порой не знали, 
куда будет следовать эшелон, всё 
было засекречено.

Весну 45-го встретил в г. Ом-
ске. Помнит, как выстроили их 
батальон и объявили о Великой 
Победе русского народа. Был 
большой праздник, все радова-
лись, обнимались. 

Домой вернулся только в 1949 
году. Отдыхать было некогда, Фи-
липпу сразу, без всяких курсов, 
доверили трактор, на котором 
он в течение трёх лет пахал да 
сеял. Потом его направили на 
курсы повышения квалификации 
в Пятковскую МТС. После них 
стал работать механиком, позд-
нее – агрономом. 

В 68-м переехал в Упорово, 
устроился в промкомбинат масте-
ром. На заслуженный отдых ушёл 
из «Водстроя», где был инжене-
ром по технике безопасности. 
Трудовой стаж Ф. К. Третьякова 
более 55 лет. Имеет медали «За 

27 ноября 90-летие отметит долгожитель района, ветеран-
участник Великой Отечественной войны Ф. К. Третьяков 

УВажаеМый ФилиПП КОРНилОВич!
Примите искренние поздравления с юбилеем. Ваш жизненный 

путь достоин уважения. Рано познали тяжкий труд, преодолели 
трудности военных лет. И все последующие годы работали на благо 
родного района, поднимая экономику. 

Ваши мудрость, доброта, отзывчивость помогли воспитать пре-
красных детей, которые сейчас окружают заботой. А в столь пре-
клонном возрасте каждая минута, проведённая с родными, любое 
внимание дороже всего на свете. 

Желаю, чтобы здоровье не подводило, в душе царил покой, тёплого 
и уютного счастья в кругу большой семьи и новых юбилеев в вашей 
жизни. Пусть каждый день дарит радость и положительные эмоции, 
ведь это и есть залог долгожительства.

леонид СаУКОВ, глава района.

Окружён заботой
и любовью

Победу над Германией 1941–1945 
гг.», «За доблестный труд в Вели-
кой Отечественной войне 1941–
1945 гг.» и юбилейные, является 
ветераном-участником ВОВ.

В 1951 году женился, у супру-
гов родилось двое детей, про-
жили пятнадцать лет, но семью 
не смогли сохранить, разошлись.

Женился вновь. Свою избран-
ницу знал с детства. На её ру-
ках к этому времени было трое 
малолетних детей, и одной, без 
мужской поддержки, было тяже-
ло. Семейная пара вспоминает, 
как про них говорили в деревне: 
«Двое у Филиппа и трое у Ланы,  
почти все одного возраста, прямо 
как в детском саду». 

Сегодня у Третьяковых боль-
шая дружная семья. Успехами 
своих сыновей и дочерей очень 
гордятся. Радуются дедушка с 
бабушкой внукам и правнукам и 
видят в них своё счастье. В браке 
с Евлампией Исаевной Филипп 
Корнилович почти сорок восемь 
лет. Сейчас он с большим трудом 
передвигается, но рядом с ним 
прекрасная жена, на которую 
можно положиться во всём.  

ирина КОРМиНа, 
заведующий ОСО 

на дому. 

Согласно данным Росстата, 
на 10 свадеб в 2016 году при-
шлось 6 разводов. В среднем 
брачные отношения продол-
жаются 13 лет и 6 месяцев. 
Отметив шерстяную свадьбу, 
агатовую уже не празднуют, но 
хорошо, что бывают исклю-
чения!

Супруги Коробейниковы Ана-
толий Трофимович и Нина Пав-
ловна в октябре отметили брил-
лиантовый юбилей – 60-летие 
со дня заключения брака, а не 
официально они вместе с марта 
1957 года.  

Окончив кооперативный техни-
кум, в июне далёкого 1956 года 
17-летней девчонкой Нина по 
распределению приехала в Зы-
рянку, где начала свою трудовую 
биографию продавцом в местном 
универсаме. В сентябре этого же 
года, после службы в армии в род-
ную деревню вернулся молодой 
парень Анатолий Коробейников. 
Магазин стал местом знакомства 
молодых людей. Нина Павловна 
кокетничает, говоря, что не знает, 
почему красавец Толя обратил 
на неё внимание. Она и сейчас 
очень обаятельна и по-женски 
харизматична. После нескольких 
месяцев ухаживания позвал её 
замуж. Ниночка, оставшись в 
12 лет без родителей, думала не 
долго, согласилась. Стали жить 
вместе, официально оформить 
отношения смогли только через 
несколько месяцев, а там вскоре 
и Людмила родилась, а через три 
года Светлана. Молодая мать 
окончила бухгалтерские курсы и 
всю остальную трудовую жизнь 
была, как она сама говорит, 
«счётным работником». Муж 
работал на ферме, где вскоре стал 
заведующим. А ещё его избрали 
членом парткома. 

В конце 60-х в Зырянке про-
изошла трагедия, о которой Нина 
Павловна до сих пор говорит с 
волнением: «В деревню после 
освобождения из мест лишения 
свободы вернулся один из её 
жителей. Устроился скотником на 
предприятие, которым руководил 
муж. В один из обычных дней 
Толя, собираясь на партком, уви-
дел, что его подчинённый идёт в 
сторону нашего дома с оружием 
в руках. По дороге скотник встре-
тил агронома, которого спросил, 
где найти Коробейникова, услы-
шав, что заведующий фермой 
уехал на заседание парткома, 
выстрелил в растениевода в упор. 
Злодея впоследствии судили и 
приговорили к высшей мере на-
казания. Агронома похоронили 

Люди земли упоровской

и даже ветер веет по-иному 
с той стороны, с которой ты идёшь…

на местном кладбище. Мы по-
ставили ему памятник и до сих 
пор ухаживаем за могилой, ведь 
благодаря этому человеку мы 
живы…».          

Вскоре семья переехала в Бы-
зово, где глава семьи работал 
руководителем парткома, затем 
директором совхоза «Притоболь-
ный», а после, в течение 30 лет, 
был начальником хлебоприёмно-
го пункта в селе Упорово.  

Спрашиваю, как это 60 лет 
вместе? Нина Павловна пожи-
мает плечами: «Бывало солнце, 
бывала вьюга… Жили скромно, 
работали, воспитывали дочерей. 
Всё вместе делали, зарплату друг 
от друга не таили. Девчонок за-
муж выдали, внуков помогали 
растить, у нас их четверо. Теперь 
уж и правнуки есть. Всё как у 
всех.

 Характер у меня такой – не 
могу долго сердиться. Если вдруг 
поспорим о чём-то и не согласим-
ся друг с другом, обиду долго не 
таю, через минуту зову мужа, как 
ни в чём не бывало – всё забыла. 
А ещё правило хорошее есть, как 
говорит известная американская 
актриса Мэрил Стрип, иногда 
главное – вовремя замолчать! Вот 
и все секреты.

 Супруг на пенсию в 68 лет 
ушёл, а так всё время на работе 
пропадал. И отпуск мог не брать, 
так радел за производство. На 
двоих у нас 88 лет трудового 
стажа!». 

На пенсии Коробейниковы не 
скучают. В прошлом году только 
за грибами в лес выезжали 62 
раза! Сокрушаются, что нынче 
осень не грибная стояла.

Людмила и Светлана родителей 

часто навещают, и когда дети при-
езжают, всегда пироги пекутся, 
стол накрывается. А потом всей 
семьёй в карты играют, особенно 
любят в банального «подкидно-
го». Что ещё? Отвечу стихами 
нашей героини Нины Павловны…

Любовь! 
Как много в этом слове 
                           связано с тобой!
Прохлада ночи, 

молчаливый лес.
И это небо тёмно-голубое, 
Поток дождя, 

что падает с небес.
Тропинка к дому, густая рожь,
И даже ветер веет по-иному 
С той стороны,

с которой ты идёшь.
Ты есть во всём, о чём мечтаю,
Чем я люблю, дышу, живу. 
В своих мечтах 

я часто вспоминаю, 
Но вижу не во сне, а наяву: 
Как жду тебя 

усталого с работы, 
Вот дверь открыл, 

переступил порог. 
Тихонько отложу свои заботы 
И с кухни 

принесу большой пирог. 
Накрою стол 

и самовар поставлю, 
Счастливая присяду у стола 
И от тебя 

никак-никак не скрою, 
Что очень я тебя ждала.
Не много миль 

осталось до причала, 
Грешно уйти 

из жизни так любя…
И если б жизнь 

начать с начала – 
Я всё равно бы выбрала тебя!

Беседовала 
Мила ШаБаНОВа.

1. Личный приём – ведёт глава 
Упоровского района, секретарь 
местного отделения партии Л. Н. 
Сауков. Состоится 30 ноября в 
местной общественной приём-
ной, которая находится в адми-
нистрации района по адресу: Во-
лодарского, 45, каб. 413. Время 
приёма – с 10.00 до 12.00.

2. В филиалах общественной 
приёмной партии в соответствии 
с утверждённым графиком в 
период с 29 ноября по 1 дека-
бря пройдут личные приёмы, 
которые проведут главы с/п, 
депутаты районной думы, дум 
сельских поселений, члены 
фракции партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», проживающие на 
территории поселений. Время 
приёма – с 10.00 до 12.00.

Партийная жизнь

График приёма граждан в общественной приёмной партии «еДиНаЯ РОССиЯ» 
и её филиалах в Упоровском муниципальном районе

 В рамках работы обществен-
ной приёмной запланированы 
и пройдут тематические встре-
чи с населением по различным 
вопросам:

1. Тематическая встреча для 
владельцев ЛПХ по вопросу 
раздельного выпаса скота – ве-
дут А. М. Яппаров – главный 
государственный ветеринарный 
инспектор Упоровского района и 
О. Г. Егорова – глава поселения, 
секретарь первичной организации 
с. Емуртла. Состоится 29 ноября 
в здании администрации с/п.

2. Круглый стол «Меры соци-
альной поддержки для пенсио-
неров, инвалидов и многодетных 
семей» – ведут Е. Н. Мусина 
– директор АУ УМР «Комплекс-
ный центр соцобслуживания 

населения», депутат думы Упо-
ровского сельского поселения, 
член местного политсовета, член 
депутатской фракции партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», Л. В. Не-
красова – депутат районной думы, 
член фракции партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» и Т. А. Миних – глава 
Ингалинского с/п. Состоится 29 
ноября в Ингалинском СДК.

3. Тематическая встреча с 
молодёжью «Развитие пред-
принимательства на селе» – ве-
дут Л. А. Лопатинская – глава 
Нижнеманайского с/п, секре-
тарь первичного отделения с. 
Нижнеманая, А. Н. Трофимов 
– депутат районной думы, член 
фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 
Состоится 29 ноября в Нижне-
манайском СДК.

4. Круглый стол «Разъяснение 
вопросов пенсионного законода-
тельства» – ведут Л. Е. Кормин 
– помощник главы Упоровского 
района, начальник отдела по ра-
боте с территорией, Е. Н. Мусина 
– директор АУ УМР «Комплекс-
ный центр соцобслуживания 
населения», депутат думы Упо-
ровского сельского поселения, 
член местного политсовета, член 
депутатской фракции партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», Л. А. 
Воротникова – руководитель 
Клиентской службы (на правах 
отдела) в Упоровском районе 
(Государственное учреждение – 
Управление Пенсионного фонда 
РФ в Заводоуковском городском 
округе ТО). Состоится 1 декабря 
в Комплексном центре социаль-

ного обслуживания населения. 
Начало в 10 часов. 

5. Тематическая встреча с 
населением «Вопросы соблю-
дения ветеринарных правил в 
содержании свиней» – ведут Л. Е. 
Тумашова – глава Видоновского 
с/п, А. И. Мищенко – депутат 
Видоновского с/п, член фракции 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 
Н. А. Есингалиев – ветврач. Со-
стоится 30 ноября в Масальском 
СДК. Начало в 10.00.

Татьяна ЗаВЬЯлОВа, 
руководитель МОП.

P.S. О точном времени про-
ведения тематических встреч и 
личных приёмов граждан можно 
будет узнать из объявлений, раз-
мещённых в сельских поселени-
ях. Следите за информацией. 
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